
- al Sindaco del Comune di IVREA 

- al Presidente del Consiglio Comunale di IVREA 

- ai Consiglieri Comunali 

 

Interpellanza 

(presentata ai sensi degli artt. 43 e 45 del Regolamento del Consiglio Comunale) 

 

Oggetto: SERVIZIO DI CASSA PRESSO UFFICI AREA TECNICA 

                 INSTALLAZIONE P.O.S – interpellanza 2.0 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Francesco Comotto - Lista civica Viviamo Ivrea 

 

premesso che: 

− nel Consiglio Comunale del 27 novembre scorso è stata presentata 

un’interpellanza su quanto in oggetto alla quale ha risposto l’assessore Cafarelli; 

− purtroppo non sono ancora presenti sul sito del comune i verbali di tale seduta 

nonostante siano passati oltre 6 mesi 

 

evidenziato che: 

− da appunti presi in quella seduta l’Assessore Cafarelli disse che la procedura di 

attivazione di un POS presso quegli uffici era già stata avviata ed era in fase di 

ultimazione; 

− disse inoltre che si stavano prendendo in considerazione altri pagamenti in 

formato digitale tipo Satispay o Pago P.A.; 

− nella stessa risposta, ampliando il raggio d’azione dell’interpellanza stessa, disse 

che a breve l’Ufficio Tecnico si sarebbe dotato della procedura informatica 

MUDE (Modello Unico Digitale per l’Edilizia) utilizzato ormai da un cospicuo 

numero di Comuni 

 

constatato che: 

− ad oggi nulla di quanto dato come imminente è stato attivato; 

− l’esigenza di poter pagare con forme alternative al bollettino postale, soprattutto 

per importi di un certo rilievo, è ormai diventata un’esigenza irrinunciabile per 

gli utenti di qualsiasi ufficio pubblico 

 

CHIEDE 

al Sindaco e all'Assessore competente 

 

− quale sia il reale stato di avanzamento dei lavori di installazione di un 

comunissimo P.O.S. comunicando anche la presunta data di attivazione del 

servizio 

 

 

Ivrea, 20 giugno 2019 

 

            Il Consigliere Comunale, Francesco Comotto 


